



租税教室で「税」について学習

塩釜税務署と市の税務課が協力して「租税教室」を行い、なぜ税金が必要なのか、税金が社会のためにどのように使われているのかなど、分かりやすいスライドやアニメを見ながら学習しました。

1億円のみほんを持ってみましたが、みんな予想以上の重さに驚いていました。(12月6日 第二小学校)



アスリートとふれあい陸上教室

11月27日に開催された「クイーンズ駅伝伝宮城第36回全日本実業団対抗女子駅伝競走大会」に出場した選手が、小学校で陸上教室を行いました。(11月28日 第三小学校)

**パチリ！
タウンアイズ** 

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



冬の浦戸に触れる

浦戸特産のノリとカキを使った「挑戦！のりつくり・カキむき体験」が行われ、小中学生親子28人が参加しました。のりつくり体験では、地元の達人に昔ながらの「手すき」を教えていただき、皆苦戦しながらも1枚1枚手作りできて、満足げな表情でした。

(12月11日 浦戸野々島)



誰でも気軽に集える場を

高齢者の方が気軽に集える場として設置された「清水沢東住宅集会所棟・清水沢東老人憩の家」をどのように活用していくかを話し合う住民意見交換会が行われました。入居者や近隣の方など、参加した22人から活発な意見が飛び交い、それを模造紙にまとめて発表しました。(11月22日 市営清水沢東住宅集会所棟)

「第58回水道週間懸賞募集」 特選受賞おめでとう！



菊池恵佳さん(浦戸小2年)の作文「大切なお水」が、日本水道新聞社主催「第58回水道週間懸賞募集」の作文の部において、小学校低学年特選(厚生労働大臣賞)を受賞し、賞状が伝達されました。(11月30日 市役所)



幸運トリ込み、何事もうまくいく年に

正月の縁起物づくりが11月から12月にかけて行われ、来年のえと「丁酉(ひのと)」にちなんだお守り、かぶら矢、大小の熊手、福扇など一つ一つ丁寧に仕上げられました。

(12月12日 志波彦神社・鹽竈神社)